

Ladentische

Ladentische bieten Angebote. Was auf dem Tisch liegt, ist Auslage und wird verkauft. Wo es klimatisch möglich ist, markiert der Ladentisch die Grenze von Innen und Außen. Innen stehen Verkäufer, draußen Käufer, dazwischen liegt die Ware. Als Ensemble sind Ladentische ein ebenso altes wie faszinierendes Thema der Architektur – und wenn sie als fotografische Motive so stringent in aller Welt gesammelt werden wie von Anja Schlamann, springt der Reiz des Angebots auf den Betrachter über.

Die Ausstellung zeigt Ladentische aus Damaskus, der ältesten Stadt der Welt, aus Marokko und aus Kuba, dem letzten Hort kommunistischer Schattenwirtschaft. Außerdem sind Bilder in Spanien und Sri Lanka entstanden. Hier die seit Jahrhunderten ausgezirkelten Präsentationen von Gewürzen und Delikatessen, dort die spontan abgelegten Grundnahrungsmittel und Ersatzteile: die Tische tragen die Verantwortung für das tägliche Überleben wie den kulturellen Mehrwert.

Die Ausstellung wird bis zum 26. November 2017 in der vhs photogalerie in Stuttgart gezeigt. <http://vhs-stuttgart.de/vhs-photogalerie/>

© Copyright: Weder die Fotos, noch die PDFs, noch Screenshots von den Fotos und PDFs dürfen ohne Zustimmung von frei04 publizistik, den Autoren und den Fotografen je im Internet oder in anderer Weise benutzt werden.



Kuba















